

Pimpin PD NA Kendal, Eliana Eka Hutami Siapkan Konsolidasi

Senin, 07-08-2017



Eliana Eka Hutami, S.Pd.I, Dip. Kmd ketua PD Nasiatul Aisyiah Kendal periode 2017 - 2021

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Musyawarah Daerah (Musyda) Nasiatul Aisyiyah Kabupaten Kendal periode Mukhtamar ke – 13 yang berlangsung Ahad (6/8) di Rumah Makan Lumintu Kota Kendal akhirnya menghasilkan ketua baru.

Adalah Eliana Eka Hutami, S.Pd.I, Dip.Kmd(35) ditetapkan sebagai ketua Pimpinan Daerah Nasiatul Aisyiyah (PD NA) Kabupaten Kendal periode 2017 – 2021 melalui sidang pleno Musyda.

Perempuan kelahiran Wonosobo tersebut unggul dalam perolehan suara dan mampu mengalahkan calon – calon yang lain, termasuk incumbent Dian Rahmawati, S.Pd.I.

Dalam penghitungan perolehan suara calon pimpinan, Eliana unggul dengan 50 suara, disusul oleh Isnatun, S.Pd dengan 48 suara, Eva Silviana Futukha, S.Pd 42, Farisa Gina, SE 40 suara, Hamidah, S.Pd, Dip.Kmd 38 suara, Latifah, SE, MM, MAR dengan 37 suara, Dian Rahmawati, S.Pd.I 36, Siti Mukhamimah, S.Pd 23, dan Sri Handayani, S.Ag memperoleh 22 suara.

Eliana Eka Hutami yang kesehariannya sebagai guru AI Islam di SMK Muhammadiyah 1 Weleri berharap ada kebersamaan, kolegialitas di lingkungan Nasyiah dalam rangka melaksanakan program kerjanya.

" Ada tiga gerakan Nasyiah Kendal yang menjadi agenda kerja " Demikian kata Eliana ketika ditemui usai ditetapkan sebagai ketua.

" Ketiga gerakan tersebut adalah melakukan pencerahan lebih progresif yang senantiasa berpihak pada perempuan dan anak, memperkuat fungsi, peran dan kedudukan NA sebagai organisasi kader dalam rangka mempercepat tujuan persyarikatan, dan mengoptimalkan gerakan perempuan di bidang ekonomi kreatif " jelasnya.

Sedangkan untuk program kerja yang akan segera dilaksanakan adalah melakukan konsolidasi dan koordinasi di internal PD NA dan PC NA se Kab. Kendal.

" Setelah melakukan konsolidasi kami akan menyelenggarakan pengkaderan, terutama Latihan Instruktur NA (LINA), dan bidang perekonomian, yaitu meningkatkan marketing Badan Usaha Nasiatul Aisyiah (BUANA) yang bergerak di bidangkatering "

Untuk melaksanakan program segera disusun struktur organisasi secara lengkap dengan tetap membangun kebersamaan. (AnitaAyuSetiaDewi/MPI Kendal)